



Bosquejo:

Soy el narrador y contaré la historia del día en el presente. Primero, voy a describir el lugar y el tiempo de la fotografía. También, explicaré las cosas que podemos hacer en el lugar. Luego, explicaré cómo fue el día, incluyendo las actividades, el clima, los problemas, y mis momentos favoritos. El nudo o problema del día fue la lluvia, pero nosotros hicimos lo mejor del día. Es uno de mis recuerdos favoritos con mi familia, entonces explicaré el valor sentimental del día y la fotografía en el fin de la cuenta. También, al fin, contaré que nosotros recibimos un viaje gratis porque llovió.

La Narración del Día:

Estoy lista para Discovery Cove con mi familia, lo cual es un lugar como Seaworld, pero no tiene montañas rusas. Como Seaworld, Discovery Cove es un parque con animales de la naturaleza. A mi familia encanta Discovery Cove porque todos los miembros de mi familia pueden divertirse. Entonces, es una tradición visitar Discovery Cove cuando podemos. Este año, podemos. Habíamos planeado llegar alrededor de las ocho de la mañana, pero son las ocho y media, y salimos del hotel ahora. Diez minutos después, llegamos al parque que está lleno. El proceso de “check-in” es difícil porque llegamos tarde con muchas otras personas. Después de este desorden, nosotros empezamos a caminar para encontrar los sitios en las playas. Cuando veo los pájaros, quiero una fotografía con mi hermana inmediatamente. Entonces, mi madre toma una fotografía para mi hermana y yo antes de ir a la playa. Todos tenemos esperanza de un día perfecto; sin embargo, no buscamos los sitios abiertos. Entonces, mi madre sale de la playa y regresa al escritorio de “check-in” para comprar una cabaña, la cual nunca hemos hecho. Después de que mi madre regresa con una trabajadora, nosotros encontramos la cabaña. Ahora, el día puede comenzar.

¡Tenemos una vista muy bonita de su cabaña! Una piscina con agua clara está en frente de su cabaña. En esta piscina pueden nadar con los peces de varios tipos y rayos de picadura. También, otras piscinas están cerca de la cabaña. En el otro lado de los árboles, los invitados

del parque pueden hacer una reserva para nadar con los delfines. Hay una tercera piscina con los tiburones, pero no podemos nadar en. Finalmente, hay una piscina normalmente (sin animales) con un río de descanso. Nosotros queremos hacer todo porque tenemos todo el día. Sin embargo, mi hermana y yo empezamos en la piscina en frente de la cabaña porque es nuestra favorita. Cuando nadamos, usamos gafas de agua para ver a los peces. La piscina es grande con ventanas diferentes para observar los animales peligrosos, como los tiburones y las anguilas. Esta piscina y el buceo son mis favoritos del viaje a Discovery Cove porque es único y hermoso. Después de eso, nosotros comemos antes de nadar con los delfines.

Un hora después, cuando estamos listas para pasar tiempo con los delfines, el parque recibe el aviso sobre una tormenta. Por las próximas horas, a las personas no se les permite entrar a las piscinas, entonces mi hermana y yo vamos a la pajarera. Nosotros damos comida a los pájaros por una hora, antes de regresar a la cabaña. ¡La lluvia no está parando pero la cabaña nos ayuda! Por el resto del día, mi familia y yo descansamos en la cabaña seca, mientras recibimos bebidas y comida gratis. Nosotros contamos chistes y jugamos juegos de cartas. Nosotros estamos esperando a que la lluvia pare, cuando el trabajador llega a nuestra cabaña. El trabajador dice a mi madre: "El parque se cerrará porque la tormenta no está parando. Si tú quieres, podemos darte un día gratis el próximo año." Entonces, estamos saliendo del parque con los recuerdos importantes de nuestra familia y un día más en mi lugar favorito.